



Excmo. Ayuntamiento de
la Villa de La Orotava

Fiestas



LA OROTAVA
VILLA MONUMENTAL

BASES QUE RIGEN EN EL CONCURSO PARA ELEGIR EL CARTEL ANUNCIADOR DE LA FIESTA DEL CARNAVAL DE LA VILLA DE LA OROTAVA 2018

Primera: Podrán participar cuantas personas lo deseen, de forma individual o colectiva residente en la Comunidad Autónoma de Canarias.

Segunda: El cartel estará basado en “**AL SON DEL CARNAVAL**”, el lema de los carnavales de la Villa de La Orotava de 2018.

Tercera: El cartel, será original e inédito, de 40x60 centímetros y será presentado sobre soporte rígido o formato digital, en caso de que el Ayuntamiento tenga que reproducir en soporte rígido no se hace responsable del resultado final de la impresión a color, presentando una copia en cd.

Cuarta: El cartel, que se podrá elaborar con cualquier técnica, no deberá presentar dificultades a la hora de su reproducción en imprenta.

Quinta: Cada participante, individual o colectivamente, podrá presentar una obra, que deberá tener entrada en el Registro General del Excelentísimo Ayuntamiento de la Villa de La Orotava, sito en la Plaza del Ayuntamiento s/n, C.P. 38300, entre el 9 de octubre de 2017 y las 13:30 horas del día 5 de diciembre de 2017.

Se presentarán sin firmar con un lema al dorso de la obra, que se repetirá en el exterior del sobre cerrado que se adjuntará a la obra, y en el que se hará constar los datos del autor o autores, así como la dirección, teléfono y correo electrónico de contacto.

Si la obra fuera enviada por correo o empresa de mensajería se hará constar la fecha y hora de entrega, sin que pueda haber mención alguna que permita la identificación del autor o autores de la obra enviada.

Sexta: El Jurado estará constituido por los miembros de la Comisión Mixta del Carnaval de la Villa de La Orotava.

Séptima: El jurado se reunirá el 12 de diciembre de 2017 para elegir la obra ganadora del concurso. Hará público el resultado de su veredicto mediante la publicación en el tablón de anuncios del Ayuntamiento del Acta de la sesión, así como mediante la notificación correspondiente al ganador o ganadores.

Concejalía – Delegada de Fiestas

Plaza del Ayuntamiento núm.1/ Tfn. 922 32 44 44 ext. 321 y 322 / Fax. 922 32 12 49

e-mail: fiestas@villadelaotava.org

No obstante lo indicado en el párrafo anterior, el Jurado podrá declarar desierto el concurso si considerara que ninguna de las obras reúne los méritos suficientes.

La decisión del Jurado será inapelable. Los concursantes, por el mero hecho de presentarse renuncian, de forma expresa, al ejercicio de cualquier reclamación contra la resolución del Jurado.

Octava: El Ganador del concurso recibirá un premio en metálico por importe de 300,00 €, que será abonado mediante transferencia bancaria, previa presentación por parte del ganador de la correspondiente alta a terceros.

Novena: La obra premiada quedará en propiedad del Excmo. Ayuntamiento de la Villa de La Orotava, que se reserva el derecho de reproducirla en el futuro en el formato y dimensiones que estime necesarias; para ello, en el sobre que contiene los datos del participante, se hará constar lo que sigue: "En el supuesto de resultar ganador del concurso para elegir el cartel anunciador de las Fiestas del Carnaval 2017 de la Villa de La Orotava, cedo la propiedad al Excmo. Ayuntamiento de la Villa de La Orotava, que se reserva todos los derechos sobre la obra, incluido el de reproducción".

Décima: El Ayuntamiento podrá incluir, a la hora de imprimirlo, el texto y logotipo que considere necesarios.

Undécima: Las obras no premiadas se expondrán donde la Concejalía responsable estime oportuno en la semana del Carnaval y una vez finalizado el mismo podrán ser retiradas en un plazo de 30 días. Concluido dicho plazo sin que las obras hayan sido retiradas, se considerará que el autor o autores renuncian a la propiedad de las mismas a favor del Excmo. Ayuntamiento de la Villa de La Orotava que podrá destruirlas o destinarlas a lo que considere más oportuno, dando, en este último caso, cuenta a la Comisión Informativa de Educación, Cultura, Deportes, Juventud, Fiestas, Turismo y Museos.

Duodécima: El hecho de participar implica el conocimiento y aceptación total de las bases del concurso, por lo que no podrán impugnarlas una vez hayan formalizado dicha participación.

La Concejalía de Fiestas queda facultada para resolver las dudas que se presenten y tomar las decisiones que estime oportunas para el buen fin del concurso en todo lo no previsto en las presentes bases.

Villa de La Orotava a 18 de septiembre de 2017

EXCMO. AYUNTAMIENTO
VILLA DE LA OROTAVA
ALCAIDE - DELEGADA DE FIESTAS
Edo.: Delia Escobar Luis

Concejalía - Delegada de Fiestas

Plaza del Ayuntamiento núm.1/ Tfn. 922 32 44 44 ext. 321 y 322 / Fax. 922 32 12 49
e-mail: fiestas@villadelaorotava.org



Excmo. Ayuntamiento
de
la Villa de La
Orotava

Fiestas



La Orotava
Villa
Monumental

DECRETO.- Habiéndose confeccionado por la Concejalía-Delegada de Fiestas, las Bases que han de regir en el Concurso para seleccionar el **Cartel Anunciador de las Fiestas del Carnaval Villa de la Orotava 2018**, que en esta ocasión estarán basados o harán alusión al lema de los próximos carnavales **“AL SON DEL CARNAVAL”**;

Esta Alcaldía, en uso de las atribuciones que le confiere el artículo 21.1.s) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases de Régimen Local, modificada por la Ley 11/1999, de 21 de abril;

DISPONE:

PRIMERO.- Aprobar las Bases que rigen el Concurso para elegir el Cartel Anunciador de las Fiestas del Carnaval Villa de la Orotava 2018.

Así lo mandó y firma el Sr. Alcalde - Presidente, en la Villa de la Orotava a 3 de octubre de dos mil diecisiete; de que yo, la Secretaria General Acctal., certifico. -

EL ALCALDE,

Fdo.: Francisco Linares García



P. S. M.
LA SECRETARIA GENERAL ACCTAL.,

Fdo.: Adela Díaz Morales